10 Piéces
Réf. 85125105
Prix NC

Cannes
Maison a louer (06400)
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Située a quelques minutes de Cannes, cette villa contemporaine se
distingue par son design épuré.Des I'entrée, vous serez accueilli par un
hall spacieux qui s'ouvre sur un vaste séjour baigné de lumiere et
donnant sur le jardin. La cuisine moderne, quant a elle, s'ouvre sur une
belle terrasse aménagée pour les repas en extérieur et offre un acces
direct a la piscine.La villa comprend 7 chambres, chacune avec sa
propre salle d'eau, ainsi qu'une salle de cinéma et une salle de
sport.L'extérieur de la villa est tout aussi impressionnant, avec une

piscine, un espace barbecue et plusieurs places ...

Located just minutes from Cannes, this contemporary villa is distinguished by its
sleek design.Upon entering, you will be greeted by a spacious foyer that opens onto
a bright, expansive living area with views of the garden. The modern kitchen opens
onto a lovely dining terrace with direct access to the pool.The villa features 7
bedrooms, each with its own en-suite bathroom, as well as a cinema room and a
gym.The exterior of the villa is equally impressive, featuring a swimming pool, a
barbecue area, and several parking spaces, completing this exceptional property.

ALBERT IMMOBILIER CANNES
27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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